

MOBILISATION





MERCREDI 27 MARS à 12h30 Place Pey Berland, Bordeaux

Nous approchons du 1^{er} avril, <u>fin de la trêve hivernale</u>! Cet hiver, encore, à Bordeaux, Médecins du Monde a rencontré un grand nombre de familles vivant à la rue, des personnes en situation de vulnérabilité sans hébergement, des personnes victimes d'expulsions de leur lieu de vie.

Se retrouver à la rue impacte fortement la santé!!

Nous restons mobilisé.e.s et nous refusons de normaliser ces situations, de plus en plus nombreuses chaque année!

Rejoignez-nous ce mercredi à 12h30!

Pour dénoncer la mise en danger des personnes à la rue et le manque de logements et de places d'hébergement, nous ferons une action visuelle avec des couvertures de survie!

Cela sera aussi l'occasion de lancer une campagne de sensibilisation sur la dureté de la vie à la rue à travers la distribution d'autocollants.

Contact : Adeline GRIPPON,

06.21.80.4.5.6.7

adeline.grippon@medecinsdumonde.net

